

Специальность: для всех специальностей высшего образования / for all higher education specialties

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Основы права/ Fundamentals of Law

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Дисциплина «Основы права» занимает одно из центральных мест в социально-гуманитарной подготовке современного специалиста. Она способствует воспитанию обучающихся, воспитанию осознанного понимания необходимости соблюдения правовых норм, чувства ответственности за результаты своей деятельности.	The course "Fundamentals of Law" occupies a central place in the social and humanitarian training of modern specialists. It contributes to the development of students, fostering a conscious understanding of the need to comply with legal norms and a sense of responsibility for the results of their activities.
Формируемые компетенции / The formed competences	Обладать способностью грамотно использовать основы правовых знаний в различных сферах жизнедеятельности, владеть навыками поиска нормативных правовых актов, анализа их содержания и применения в непосредственной профессиональной деятельности; использовать основы правовых знаний в различных сферах жизнедеятельности, владеть навыками поиска нормативных правовых актов, анализировать содержание и применять их в непосредственной профессиональной деятельности; быть способным к саморазвитию и совершенствованию в профессиональной деятельности, развивать инновационную восприимчивость и способность к инновационной деятельности; проявлять инициативу и адаптироваться к изменениям в профессиональной деятельности, быть способным к прогнозированию условий реализации	Possess the ability to competently apply fundamental legal knowledge in various areas of life, possess the skills to search for normative legal acts, analyze their content, and apply them in their professional activities; Apply fundamental legal knowledge in various areas of life, possess the skills to search for normative legal acts, analyze their content, and apply them in their professional activities; Be capable of self-development and professional improvement, develop innovative receptivity and the ability to innovate; Show initiative and adapt to changes in professional activity, be able to predict the conditions for implementing professional activities and solve professional problems in conditions of uncertainty.

	профессиональной деятельности и решению профессиональных задач в условиях неопределенности.	
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)	В результате освоения учебной дисциплины студент должен Знать: Место, роль и назначение права и государства в системе социальных отношений. основные правовые категории и понятия; основные отрасли права, их структуру и институты; основополагающие нормативные правовые акты; структуру государственного аппарата. место, роль и компетенцию отдельных должностных лиц и государственных органов, структуру и систему судебных и правоохранительных органов; основные права. законные интересы и обязанности человека и гражданина, гарантии их реализации; Уметь: определять вид правоотношений и правовые нормы. их регулирующие; устанавливать иерархию нормативных правовых актов. регулирующих определенные правоотношения; осуществлять поиск необходимых нормативных предписаний в национальном законодательстве. Иметь навык:	As a result of mastering the academic discipline, the student to know: Place, the role and purpose of law and the state in the system of social relations. Fundamental legal categories and concepts; The main branches of law, their structure and institutions; Fundamental normative legal acts; The structure of the state apparatus. The place, role, and competence of individual officials and government bodies, the structure and system of judicial and law enforcement agencies; Fundamental rights. The legitimate interests and responsibilities of individuals and citizens, and guarantees for their implementation; be able to: Determine the type of legal relationship and the legal norms governing it; Establish a hierarchy of regulatory legal acts governing specific legal relationships; Search for the necessary regulatory provisions in national legislation. have the following skills: use of basic legal terminology; application of legal norms in professional and social activities

	использования основной юридической терминологии; применения правовых норм в профессиональной и общественной деятельности.	
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	3	3
Препреквизиты / Prerequisites		
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	54/54	54/54
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Зачет	Credit